



学校再開から1か月

学校再開から1か月が過ぎました。子供たちは、学校での「新しい生活様式」にも慣れ、こまめな手洗い・うがい、ソーシャルディスタンスの保持、マスクの着用が当たり前のようにになりました。子供たちの順応性の高さには、いつも感心させられます。

しかし、油断は禁物です。現在の新型コロナウイルス対策の取組を再点検し、より安全な学校生活が確立できるように指導・支援を重ねてまいります。

また、並行して、暑さ対策・熱中症予防にも努めておりますが、マスクの着脱につきましては、気温の上昇とともに、臨機応変な対応が求められます。例えば、登校班による登校ですが、朝から太陽が照り付け気温が高いときは、以下の三点の徹底を条件に、マスクを外して登校するように指導しました。

①一列歩行 ②前後の距離を1m以上保つ。(「前へならえ」で腕を伸ばした時の間隔が目安) ③話をしない。

先日(7/3)は、体育館に登校班で登校する児童を集め、具体的に歩き方の指導をいたしました。同行していただいております保護者の皆様や地域の方々には、児童への支援をお願いいたします。

本年の7月は、31日まで登校となります。夏本番、暑い日が続きますが、皆様のご協力をお願いいたします。

ランドセルを背負い「前へならえ」の間隔



目指すは宇都宮で1番!!

子供たちと共有した「5つの約束あ・い・う・え・お」(あいさつ・いじめゼロ・宇都宮で1番・笑顔・思いやりの心をもちながら思いっきり勉強・運動)のうち、3つ目の約束「宇都宮で何かで1番を目指そう」を具現化するための第一段階として、学年ごとに「何で1番を目指すか」について話し合いをもちました。話し合いの結果は以下の通りです。

【城山西小 これで1番!!】

学年 意見が多い順	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1位	英語	手洗い ・うがい	読書	あいさつ	あいさつ	あいさつ
2位	あいさつ	あいさつ	あいさつ	笑顔	兄弟のように 仲良し	仲良し
3位	元気	親切	元気	仲良し	文化人の先生 の授業	チームワーク
番外編	勉強, 笑顔 いじめゼロ 給食	英語	英語, 根性	景色, 箏, 足の速さ	城西小の歴史 読書	ドッジボール

このように、子供たちは、城山西小学校の特徴や良さを踏まえながら、目指すべき目標を提案することができました。また、話し合ったことをクラスの目標として掲げ、実践している様子も見られます。

次の段階では、学校として取り組む内容を一つに絞り、具体的な手立てを明らかにしながら、皆様と共に取組みを進めていきたいと考えています。ご協力をお願いいたします。

第1回PTA執行部会・役員会

7月1日(水)に第1回PTA執行部会・役員会が開催され、新PTA会長 篠原一成様のもとPTA活動が始動いたしました。

会議の冒頭では、「令和元年度PTA広報誌コンクール 優秀賞」の表彰が行われ、続いて、地域合同運動会やPTA奉仕作業等の内容について協議いたしました。

その他、児童送迎用の駐車場は、地元在住の星野勝夫様のご厚意により提供していただいております。感謝の気持ちを忘れずに使わせていただくことや駐車場内でのルールを守ることが確認されました。

篠原一成 新PTA会長より挨拶



除草作業をされた執行部の方々



会議終了後、桜スクール南側駐車場(北條ミヤ子様・北條章子様より提供)の草が伸びていることも話題に上がりました。すると、週末には、PTA執行部の方々が除草作業を行ってくださり、大変きれいになりました。また、前回の除草作業は、元PTA会長の北條享様にご尽力をいただきました。

常に学校のことを考え陰で支えてくださっている方々に、心より感謝申し上げます。

修学旅行



6年生にとって、6年間の学校生活の中で、思い出深い行事の一つが修学旅行です。

コロナ禍の状況にあっても、安全に配慮しながら何とかして実施できないかと検討を重ねた結果、東京・神奈川方面から福島県へと旅行先を変更して実施することといたしました。それに伴い、旅行日も変更いたします。

詳細につきましては、後日、通知や保護者説明会の折にお知らせいたします。ご理解とご協力をお願いいたします。

令和2年度 修学旅行【変更後】

- 1 旅行日 11月18日(水)・19日(木)
- 2 宿泊先 猪苗代ライジングサンホテル
- 3 主な見学場所(予定)
 - ◇ 鶴ヶ城 ◇ 野口英世記念館
 - ◇ 大内宿 ◇ アクアマリンふくしま

生活の様子Ⅱ (6/10~7/3)

ミニトマトが採れました!(給食農園)



校長室に興味津々(学校探検)



パソコンを使っの調べ学習



お楽しみ会で仲間づくり



生け花に挑戦!(ふれあい文化教室)



真剣に原稿チェック

